学校だより

平成23年 12月号 広島市立五日市観音西小学校





桜の木の葉が残り少なくなり、日々冬の訪れを感じる寒さになりました。

朝、子ども達を見守ってくださっている方から「最近、挨拶する子どもが増えてきたよ。」という嬉しいお話がありました。校舎の中でも元気に「おはようございます。」「こんにちは」という声が聞けるようになってきました。挨拶は、人とのコミュニケーションの基本です。

全ての子ども達が元気に笑顔で挨拶をする観西小をめざしています。ご家庭でも「おはよう」から「おやすみなさい。」までの一連の挨拶を当たり前にできることが大切なことを教えてあげてください。

〈文化の祭典〉

12月10日(土)アステールプラザで 6年生が合唱発表(11:10頃)を行います。 また、4年生の版画(6点)と5年生の 習字(3点)も展示されています。

 $(12/6 \sim 12/11)$

早寝・早起き・朝ご飯

寒くなって、寝坊するのか、朝ご飯を食べずに登校し、空腹でイライラしている 子どもが増えています。

生活リズムを整え、朝食をしっかり食べるてきましょう。

〈欠席の連絡〉

欠席の連絡は、欠席届用紙や連絡帳でお知らせください。

用紙や連絡帳を預けられない場合は FAXで送ることもできます。

FAX 番号 923-9471 欠席が多くなると、電話での対応が難し くなりますので、ご協力をお願いします。

〈授業参観·学級懇談会·個人懇談会〉

1 2月21日 (水) 授業参観 14:05 ~・学級懇談会 14:55 ~ 15:40 22日 (木) 個人懇談会 (希望者) 14:00 ~ 16:30

学級懇談では、これからの子ども達のことについて話したいと思います。 (PTC活動の時のように)多くの皆様の参加をお願い致します。

《生活のきまり》

- ○朝8時~8時20分までに登校し、8時20分~8時25分は、学習の用意をする (7時50分までは、学校に来ない)
- ○夕方おそくまで遊ばない。 1 0 月~3月は、<u>5 時までに帰る。</u>

4月に配布した「生活のきまり」に書いてあることです。忘れている子ども達がいるので、お家でも読み直してください。日暮れが早くなり、暗い道の一人歩きは 危険なので心配です。

〈ドリームカムツリー〉12月11日(日)9:30~ ~~~~

子どもネットが主催する「ドリームカムツリー」が開催されます。今年も校舎屋上に設置されたイルミネーションが光ります。また、当日はいろいろなイベントが計画されていますので、ぜひ、小学校運動場へお越しください。

12月行事予定表

日	曜	校内行事	その他	日	曜	校内行事	その他
1	木	給食費振替 委員会活動		17	土		
2	金	読み聞かせ		18	Ħ		
ຄວ	<u> </u>	ふれあい協議会 ボランティア清掃活動		19	月	ワックス塗り (特別教室)	パトロール3-1 (前)
4				20	火	おはようステーション・集団登校 登校指導	カウンセリング相談日 校庭開放委員会 あいさつ2-1 (後)
5	月		,	21		おはようステーション・集団登校 参観日・学級懇談	15:10 下校
6	火	※校内研修 13:35下校 (6-1は、 14:45下校)	カウンセリング相談日 PTA役員会 あいさつ3-3 (後)	22	木	おはようステーション・集団登校 学校朝会・給食終了 個人懇談(希望者)	13:35 下校
7	水		パトロール2-2 (前)	23	金	天皇誕生日	
8	木			24	土	冬季休業日(~ 1/6(金))	
9	金	読み聞かせ		25	Ð		
10	土	6年生 校外学習 「文化の祭典」出演		26	月		
11	H	ドリームカムツリー		27	火		
12	月	6 年生 振替休日	PTA常任委員会	28	水	御用納め	
13	火	3年生 校外学習	あいさつ2-1(前) パトロール2-3(前)	29	木		
14	水	ロング昼休憩		30	金		
15	木	給食費再振替 クラブ活動		31	土		
16	金	読み聞かせ	トイレボランティア				

1月の予定

10	火	授業・給食開始 学校朝会 身体測定(1,2,3年)	20	金	おはようステーション・集団登校
11	水	身体測定(4, 5, 6年)	24	火	スクールカウンセリング相談日
15	日	とんど祭り		-27(金)	校内作品展
			27	金	参観日

~豊かで便利な社会の中で~

11月26日(土)広島市佐伯区PTA連合会研究大会が開催されました。講師の岡田隆介先生が「心を育てる家族コミュニケーションのツボ」と題して、子育てのなかで「共有体験の必要性」「待てる力の育成」「役立ち感の重要さ」などを具体的にわかりやすくお話くださいました。豊かで便利な社会の中だからこそ、子育てで見落としていることはないか家庭や学校でももう一度、考えなくてはならない